

La Gazette Jaune de Grenoble

Edition du 6 au 13 Juillet 2019

A LA UNE: Les Gilets Jaunes célèbrent la Révolution



Parce que le 14 Juillet 1789 la révolution débouche sur la chute de la Monarchie grâce notamment à la prise de la Bastille,
Parce que cette fête nationale est historiquement la commémoration de la victoire du peuple face à l'oppression,
Parce que plus que jamais, les nouveaux rois sont de retour au pouvoir et ont transformé les 14 Juillet en une célébration de la grandeur militaire de la France,
Ce 14 Juillet 2019, les Gilets Jaunes vont reprendre les symboles et la date du 14 juillet pour célébrer à nouveau la révolution et la victoire du peuple sur les élites.
Il y a 230 ans jour pour jour, des personnes comme nous se sont battues. Il y a eu de la violence, du sang et des morts mais au bout du compte une victoire. Macron prouve qu'il est le champion du business en protégeant les intérêts des grandes entreprises au détriment des salariés, des citoyens et du climat, en détruisant le service public, le code du travail et la sécurité sociale au détriment du peuple. Il refuse tout changement politique, ce dont nous avons besoin pour faire face à l'urgence sociale et climatique.
Ce dimanche 14 Juillet, le peuple doit massivement se mobiliser, sortir dans la rue, rejoindre cette action de désobéissance civile ou aller manifester dans sa ville.
Unissons-nous contre nos gouvernements successifs incompétents et méprisants!

AGENDA

Dimanche 14 Juillet: On prend la Bastille - pique-nique citoyens - parking du glacis à partir de 17h30

Samedi 20 Juillet: Marche Adama III – Front pour Riposter à l'Autoritarisme à Beaumont-sur-Oise, rdv 14h30 devant la Gare

Retrouvez-nous sur notre page Facebook:
<https://www.facebook.com/La-Gazette-Jaune-de-Grenoble-437256427027373>

Gazette gratuite

Ne pas jeter sur la voie publique

La Gazette Jaune de Grenoble

Edition du 6 au 13 Juillet 2019

Le Gilet Jaune de la semaine Les belges ont osé!



Samedi 6 Juillet, au départ du Tour de France à Bruxelles, nos amis Gilets Jaunes belges ont déployé une belle banderole pour interpeller la population sur l'urgence sociale actuelle.



Ce message fait écho à tous les Gilets Jaunes du monde entier.

L'inhumanité de la répression!

Après les tentatives infructueuses pour reloger la famille Bey, la police sonna pour la troisième fois à leur porte. Les précédentes tentatives d'expulsions se soldant par un échec en raison de l'état de santé de Mr Bey. Cette fois-ci sera la dernière, Mr Bey s'écroula pendant l'arrestation, devant enfants et témoins: crise cardiaque! Ça n'est qu'après l'avoir menotté et trainé dans les escaliers que les policiers s'aperçurent de son état. Les témoins ont pourtant averti les forces de l'ordre de la dégradation de son état pendant l'arrestation.



Là encore, où l'humanité est attendue, la répression est la seule réponse!

Une désobéissance civile pour l'éducation de nos enfants

Après des années de démantèlement du système scolaire français, la loi Blanquer est l'aboutissement de la destruction de l'Education Nationale.

Des professeurs alertent depuis des mois du danger de cette loi pour nos enfants dans l'indifférence totale de notre gouvernement. Leur dernier recours a été la non-restitution des notes du bac. Réponse du ministre: « on prend les notes du contrôle continu ».

Les jurys refusent d'appliquer ces consignes qu'ils considèrent comme inégales.

« Peut'importe »!!!! On nomme des jurys de remplacement... Ces professeurs encourent de la retenue sur salaire à la condamnation au pénal pour recel...ce qui importe peu non?

RÉTENTIONS DES NOTES DU BAC:
NON-RÉPECT DE L'ANONYMAT, NOTES ARBITRAIRES,
INÉGALITÉS ENTRE LES ÉLÈVES, DÉVALUATION DU BAC...
J-M BLANQUER PRÊT À TOUT POUR GARDER LA FACE !



Retrouvez également le nouveau groupe Facebook des Gilets Jaunes de Grenoble:

<https://www.facebook.com/groups/1151735281699749>

Ne pas jeter sur la voie publique